

Einwohnerrat Liestal

Mehr Kunden und weniger Parkplatzdruck dank Stedtli-Ruf-Taxi

Postulat

Die Einkaufszentren um unsere Stadt (Bubendorf, Schöntal, Frenkendorf etc.) sind für's attraktive „Einkaufszentrum Stedtli“ eine aktuelle, scharfe Konkurrenz - dies betrifft vor allem die automobilen Kunden, und das sind einige. Doch der Platz für Parkplätze im Stedtli ist beschränkt - wie in jeder Innenstadt mit mittelalterlichem Grundriss. Entscheidend mehr Parkraum ist da kurzfristig nicht herauszuholen.

Deshalb gilt es, eine neue Möglichkeit zur Retour-Fahrt ins Stedtli anzubieten,

- die die üblichen automobilen Annehmlichkeiten bietet,
- von der Parkplatzsorge aber befreit und
- den Druck auf die Parkplätze reduziert.

Ein Stedtli-Ruf-Taxidienst - bestehend aus wenigen umwelt- und einstiegfreundlichen Kleinautos inkl. Fahrer/innen mit Mobiltelefon -, der innerhalb der Stadtgrenze allen Leuten werktags zu den Ladenöffnungszeiten zur Verfügung steht, könnte eine Lösung sein: Auf Telefonanruf holt und bringt er seine Kund/innen ins Stedtli (Standort zB. in der Rathausstrasse) und später wieder heim. Er kann Fahrtwünsche mit kleineren Umwegen kombinieren. – Sponsoring bringt den Fahrpreis auf einen attraktiven - im Abonnement ev. noch reduzierten – Tarif.

Der vom Projekt Velostation geplante Bring- und Holservice und der Stedtli-Ruf-Taxi ergänzen sich gegenseitig aufs beste - sie befriedigen zwei verschiedenartige Kundenwünsche.

Wir bitten den Stadtrat, gemeinsam mit IGL, Gewerbeverein, dem Taxigewerbe, der geplanten Velostation und anderen Interessenten die Einführung eines solchen Dienstes zusammen mit möglichen Sponsoren zu prüfen (prüfen zu lassen).

Für die SP-Fraktion:

Matthias Zimmermann

19.5.2008

